
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1467/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen be-

treffend Hinweistafel Wanderwege (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Hinweistafel ist nicht von der Verkehrsverwaltung gestellt worden. Auf Wunsch 

des Ortsbeirates werden wir die Tafel entfernen und im Bertriebshof des Stadtpla-

nungsamtes lagern. 
 

Mainz, 31.08.2010 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 
Beigeordneter  

 


